

HABLAN LOS NIÑOS. PAGINA DE ALUMNOS

COLEGIO
JESUS RUIZ
ALCAZAR

EL TEATRO EN LA ESCUELA

Algunas personas adultas consideran el teatro en la escuela como una feria de vanidades, como algo que queda bien, como algo lucido pero nada más. Nada más lejos de la realidad, para nosotros el teatro escolar tiene una gran importancia en el terreno cultural y educativo. Hacemos esta afirmación considerando que el teatro nos pone en contacto con sus autores, con su forma de pensar, con su forma de escribir, nos ayuda a aumentar nuestro vocabulario, a dar la entonación adecuada a cada frase en cada momento, acompañándola con el gesto correcto, a movernos con soltura cuando hablamos, a evitar repeticiones inútiles de monosílabos a frases ya hechas de las que utilizamos frecuentemente en el habla coloquial, nos ayuda a perder la timidez ante el público, nos pone en contacto con las ropas, usos, costumbres de otras épocas, y un largo etc., que podríamos enumerar.

Consideramos que el teatro no es ni debe ser una asignatura aislada, sino que es una parte más del Área de Lenguaje, de la Literatura, puesto que para el montaje de una obra teatral, es necesario hacer un estudio detallado, minucioso de su autor, de su época, de su obra, saber qué nos quiere decir el autor en esas líneas que vamos a decir, estudiar los posibles cambios y adaptaciones musicales que pueden incorporarse.

Por último las representaciones de teatro escolar tienen también de positivo que el trabajar chicos y chicas de distintas edades, nos enseña a conocernos mejor, a comprendernos mejor, a ayudarnos unos a otros para tratar de salvar las dificultades, a tener una ilusión más, una ilusión que nos forma, y hace que nos preparemos un poco más para el día que dejemos la escuela, para ese día que tengamos que incorporarnos a la sociedad de una forma más activa.

Margarita Clara.

Zarah

Poeta

Alumnas del Colegio P. Jesús Ruiz



ALCAZAR DE SAN JUAN

Tú eres Castilla

La fuente divina de la España perdida,
que poco a poco resucita.
El Castellano que te admira
es un Castellano absorbido en el corazón de tu vida.
Por eso te admira. ¡Castilla!
Por tu tierra rojiza, llana y fría o caliente
que más da. ¡Castilla!
Porque tu tierra, es tierra delgada
como "Rocinante"
y sabes que por ella cabalgó
con sus cascos gastados, pero imperiales.
Tú, Castilla,
que sientes a tus espaldas los rayos del sol
trabajas callada y con amor,
para darle al mundo entero
ese vino tan Castellano y Español.
Tú, Castilla, ¡Mi Castilla la Manchega!
La uniforme,
la llana
La verdadera.
Tu, mi amor secreto,
pálido rostro de Abril
ceñido a su frío invierno.
¡Sabes que eres tú, Castilla!
Mi verdadera madre patria.
Y esa palabra ¡Castilla!
es pura magia
fantasía de la nada
y con ella me haces sentir
más Castellana

Zarah.